

Cuba offre sa vision sur l'université et le développement durable



La Havane, 11 février, (RHC).- Le XIIIe congrès international sur l'éducation supérieure «Université 2020 » a été inauguré ce lundi au théâtre Karl Marx de La Havane en présence du président Miguel Díaz-Canel.

La rencontre de cette année rassemble plus de 17 200 délégués étrangers dont des ministres de l'éducation supérieure venus d'Afrique, d'Amérique Latine, d'Asie et d'Europe ainsi que des recteurs d'universités et des personnalités du secteur.

José Ramón Saborido, ministre cubain de l'Éducation supérieure, a donné, dans cette première séance du congrès, une conférence magistrale intitulée «Université et Développement durable. Une vision depuis Cuba».

Dans son discours, le ministre cubain a rappelé que malgré les fortes pressions économiques exercées par Washington, le gouvernement révolutionnaire « a augmenté considérablement les salaires des maîtres, des professeurs et de l'ensemble des travailleurs liés au système d'éducation, fait construire de nouveaux campus universitaires et continué d'améliorer l'infrastructure de la majorité des universités ».

Les travaux de la rencontre se poursuivent depuis ce mardi au Palais des Congrès de La Havane. Les délégués débattent essentiellement du rôle des universités et de l'agenda 2030 pour le développement durable.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/214179-cuba-offre-sa-vision-sur-luniversite-et-le-developpement-durable>



Radio Habana Cuba